



La Une

Luxembourg

Monde

Économie

People

Sports

Divertissement

Plus ▾



Front | Luxembourg | **Événement au Luxembourg: Les férus de BD ont retrouvé leur festival à Contern**

Publié 16 juillet 2022, 21:51

ÉVÉNEMENT AU LUXEMBOURG

Les férus de BD ont retrouvé leur festival à Contern

CONTERN - L'événement de Contern a retrouvé son format normal samedi, après la pandémie. Les habitués étaient au rendez-vous.



par

Joseph Gaulier



«Cela fait 20 ans que je viens. Cette année, j'avais hâte de retrouver le public et c'était réciproque, car il y a beaucoup de monde», sourit Christophe, un revendeur venu de Tournai, en Belgique. Le festival de BD de Contern a attiré les foules, samedi sous le soleil, trois ans après sa dernière édition normale. «Des festivals de BD en plein air, il n'y en a pas beaucoup», note le vendeur depuis son stand, qui dit «faire son chiffre» en cette première journée du festival.

Les rues étaient en effet animées par la fanfare et différentes animations. Les visiteurs déambulaient entre les stands, cherchant souvent des zones d'ombre. «Pour mon fils, j'ai trouvé les albums de la série Les Gendarmes», indique Gilles, sous le regard émerveillé de l'intéressé. Lui-même, cet habitant de Kayl a trouvé notamment «des albums de Gotlib». Ludovic est carrément venu deux fois samedi: «Le matin, je venais pour ma collection personnelle. Puis cet après-midi avec mon fils, pour des BD jeunesse». Maxime aime particulièrement «Titeuf».

Nous fouinons et si cela nous parle, nous achetons»



Lydia Alegria, secrétaire du festival, se dit «très contente» de l'événement, du fait de l'affluence et des bons retours des professionnels. «Il y a toujours les passionnés dès 5h du matin, avec leurs valises. Puis les familles vers 11h. Certains cherchent une dédicace, d'autres flânent chez les revendeurs, d'autres encore passent un moment convivial en famille».

Vincent, qui a l'habitude de vendre sur Internet et de faire le tour des festivals, a trouvé «la matinée très animée», avant une après-midi «plus calme, peut-être à cause de la chaleur». Il a vu «des passionnés qui cherchent à compléter leur collection, et d'autres qui veulent faire des découvertes». Sylvie et Lily, mère et fille, font partie des passionnés. «Nous fouinons et si cela nous parle, nous achetons. Nous avons trouvé une série souvenir, qu'elle a lue plus jeune!», dit la mère en se tournant vers sa fille, «fan de mangas» et séduite par «les prix intéressants».

